

Ein Licht geht um die Welt

GEDENKFEIER FÜR VERSTORBENE KINDER

GANZ GLEICH OB IM MUTTERLEIB, IM BABY-, KINDES-,
JUGEND- ODER ERWACHSENENALTER VERSTORBEN.
WIR MÖCHTEN INNEHALTEN UND AN SIE ERINNERN.

LIEDER, TEXTE, GEDANKEN UND GEFÜHLE TEILEN

08. DEZEMBER 2024, 15.00 UHR
BEGEGNUNGSKIRCHE KÖLLERBACH
KIRCHSTRASSE 11, 66346 KÖLLERBACH

BEI FRAGEN ZUM ABLAUF:
ANJA HILGER: 0177/5498675
CORNELIA SIEGELER: 0175/5212334

IN KOOPERATION MIT:



Kinderhospiz-
und Palliativteam
Saar



BISTUM
TRIER

Pastoraler Raum
Saarbrücken

Ein Licht geht um die Welt. Jedes Jahr, am 2. Sonntag im Dezember, stellen betroffene Familien weltweit um 19.00 Uhr eine brennende Kerze ins Fenster, zum Gedenken an ihr verstorbenes Kind. Dieses Ritual verbindet einen Tag lang alle betroffenen Familien auf der ganzen Welt.

Im Einklang mit diesem Ritual veranstalten wir, als selbst betroffene Eltern, eine konfessionsfreie Gedenkfeier. Wir gedenken an diesem Tag aller verstorbenen Kinder. Ganz gleich, ob im Mutterleib, im Baby-, Kindes-, Jugend- oder Erwachsenenalter verstorben. Wir möchten innehalten und uns an sie erinnern. Damit ihr Licht für immer leuchtet.

Bringen Sie gerne ein Foto und/oder eine kurze Geschichte (max. DIN A4) Ihres Kindes mit, damit Ihr Kind einen Platz bei unserer Feier hat. Hierzu laden wir Sie herzlich ein.

Im Anschluss würden wir uns freuen, noch etwas Zeit gemeinsam zu verbringen, bei Kaffee und Kuchen. Zum Austausch oder einfach, um in Andacht an die Feier zu verweilen.